

Rückblick

Unsere Ehemaligen sind aktiv und spendenfreudig.

Abiturfeier 2023

Laura Bausenwein (Abitur 2021) (links) und Antonia Karl (Abitur 2018) überreichten die diesjährigen Alumni-Preise zum Abitur 2023 an Fiza Ghafoor, Laura Perneker und Sofia Wolff.



Foto: MGG

Erster MGG-Schultag am 12. September 2023

Laura Perneker (links im Bild), Abiturientin 2023, und Emily Jörg, Abiturientin 2022 begrüßten gemeinsam die vier neuen fünften Klassen am Morgen ihres ersten Schultages am MGG mit Alumni-Lebkuchenherzen als Willkommensgruß.



Foto: Jörg

Dank für besondere Ehemaligen-Spende

Gegen Ende des Jahres ereignete sich in der Familie ehemaliger MGG-Schüler ein Trauerfall. In der Traueranzeige baten die Hinterbliebenen im Sinne der Verstorbenen an Stelle von Blumen um eine zweckgebundene Spende an Alumni-Grünwald zugunsten des MGG. Wir bedanken uns für diese großzügige Geste, die uns in unserer Förderarbeit bestärkt und als ein sichtbares Zeichen für die Verbundenheit Ehemaliger zu ihrer Schule wahrgenommen wird

Alumni fördern Schulaktivitäten

Informationen zu Schulauftritten, Zuschüsse für englische Theateraufführung für die MGG-Unterstufe, Auftritte von Schulensembles, Wiederherstellung eines Cellos als Leihinstrument für die Unterstufe, Ausstattung der Schulküche, Abiturempfang, Preise für erfolgreiche Abiturientinnen und Abiturienten, Alumni-Lebkuchenherzen als Willkommensgruß für die neuen fünften Klassen, Begegnungen ehemaliger Abiturjahrgänge, Versand der MGG-Jahresberichte an Alumni-Mitglieder, Christmas Carol Singalong.

Abi-Jubilare halten Verbindung zum MGG

Unter den ehemaligen Abiturklassen, die das Wiedersehen mit dem MGG feierten, waren im vergangenen Jahr drei prominente Jahrgänge. Nach einem Alumni-Sektempfang und Schulführung durch die Schulleitung, in Person von StD Sebastian Singer, hatte sich die von Christine Ritz-Meiniger organisierte ehemalige Kl. 13c des Abiturjahrgangs 1977 im MGG getroffen.

1977-2023: Knapp über 45 Jahre liegen zwischen diesen zwei Fotos:



Foto: Hanns-Günther Mayer



Foto: Ratsch

Links: Die Klasse 13c des Abiturjahrgangs 1977 in ihrem letzten Schuljahr, mit ihrem Deutschlehrer Gernot Stengel (links).

Rechts: beim Abiturjubiläum am höchsten Punkt des MGG

Großes Wiedersehen des Jahrgangs 1988 am MGG

Für die Schulleitung hatte StD Sebastian Singer den Abiturientenjahrgang im Musiksaal begrüßt und nach dem Alumni-Empfang durch das Schulgelände geführt.



Foto: Singer

MGG-Abitur 2003

Der Abitur-Jahrgang 2003 wurde von OStD Dr. Holger Saurenbach an einem heißen Sommer-Samstagnachmittag im Foyer des MGG begrüßt.



Foto: Ratsch



Foto: Alumni

Vorne v. links Hanna Oschmann, Susanne Treiber, Daniel Fella und Initiator Marcus Hoffmann

Mitte v. links Yasmin Leibenath, Iris Weiß, Diana Tschannen

Hinten, eingerahmt von H. Saurenbach und H. Ratsch, v. links Anna Lenz, Elena Mäder-Baumdicker, Magdalena Steinruck, Peter Günzel, Dieter März

Jahrgang 1978 am MGG musikalisch empfangen

Zum Auftakt erhob die Initiatorin Frau Weppeler-Rommelfanger das Sektglas mit Heiner Ratsch und OStD Dr. Holger Saurenbach auf das MGG.



Foto: Alumni

Anlässlich des 45. Abitur-Treffens der ehemaligen Klasse 13 a hat das MGGW gemeinsam mit dem Alumni-Verein einen Schulempfang vorbereitet, der alle Teilnehmenden völlig überrascht hat: In einer musikalischen Begrüßung überzeugten die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 6 und 7 und präsentierten ihr Können in einer selbstbewussten und überzeugenden Art, die alle gerührt hat. Herr Schulleiter Dr. Saurenbach und Herr Ratsch, Vorsitzender des Alumni-Vereins, führten die Teilnehmenden durch ihre „ehemalige Schule“ und erklärten, wie lebendig heute gelernt wird. Unverändert war der oberste Stock des MGGW-Hauptgebäudes: Schon vor 45 Jahren gab es dort kleine Musikzimmer mit Musikinstrumenten, aus denen je nach Schulstunde Tonleitern, Übungsstücke oder Konzerte tönnten. Frau Eva-Maria Weppler-Rommelfanger aus dem Kreis der Teilnehmenden freute sich: „Hier also lernen, studieren und musizieren die jungen Talente von heute und morgen! Wir beglückwünschen die Jugendlichen für die Chancen an dieser einzigartigen Schule und wünschen ihnen, dass sie diese auch intensiv nutzen. Wir gratulieren dem Lehrerkollegium zu solch talentierten Schülerinnen und Schülern und wünschen allen, dass das ausgezeichnete Schulklima, welches wir bereits erspüren konnten, von Dauer und für den weiteren Lebensweg der Jugendlichen prägend ist.

Eva-Maria Weppler-Rommelfanger

Zum Abschluss des Jubiläums der 1978er wurde gemeinsam der 5. Stock erklommen.



Foto: Ratsch

Der Schulleitung sind wir im Namen der Ehemaligen dafür dankbar, dass sie sich an mehreren Wochenenden für Empfänge und Führungen für die Jubiläumsfeiern ehemaliger MGG-Abiturienten zur Verfügung gestellt hat.

Wir danken allen Ehemaligen, die Ihre Verbindung zum MGG bewahren und uns durch ihren persönlichen Einsatz, durch ihre Mitgliedschaft sowie durch großzügige Sach- und Geldspenden in die Lage versetzen, dass wir das Schulleben am MGG auch in Zukunft unterstützen können.

Ihre/Eure

Judith Roth-Jörg und Heiner Ratsch

Alumni Grünewald e.V.